

## EL LECTOR ESCRIBE

### Y los bolsillos ciudadanos, ¿cuándo?

*Es favorable el incremento a la mejora en la calificación a la deuda soberana de México otorgado por la agencia Moody's, derivado de las reformas estructurales recientemente aprobadas.*

*No obstante, ahora falta que la SHCP le explique a la población, cómo, cuánto y cuándo se verá reflejada esta calificación en el incremento de los ingresos y sueldos de los empleados y trabajadores privados y públicos, para que el beneficio sea completo para todos los sectores de la economía nacional.*

**Ramón Serrano Béjar**  
Coyoacán, DF